



**ORGANIZACIÓN
INTERNACIONAL
DEL CAFÉ**

ICC 129-4

28 abril 2021

Disponible solamente en español

C

Consejo Internacional del Café
129º período de sesiones
Período de sesiones virtual
15 y 16 abril 2021
Londres, Reino Unido

**Discurso del Excmo. Sr. Iván Romero-
Martínez, Embajador de Honduras y
Vicepresidente del Consejo. pronunciado en
la ceremonia inaugural del 129º período de
sesiones del Consejo**

Señor Presidente

Señor Director Ejecutivo y demás Miembros de la Secretaría

Excelencias

Queridos Amigos

En estos momentos de pandemia de coronavirus, nos abrazamos a todas las familias y amigos que han sufrido irreparables pérdidas de vida y les damos la bienvenida a este 129º período virtual de sesiones del Consejo de la Organización Internacional del Café (OIC).

El espíritu de los legisladores del Acuerdo Internacional del Café y de los países Miembros de esta importante Organización, ha sido fortalecer el sector cafetero mundial y promover su expansión sostenible en un entorno basado en el mercado para el beneficio de todos los participantes y para ello nos obligamos a derechos y obligaciones.

En esta mañana raramente soleada de Londres vemos con optimismo el futuro de nuestra Organización. Han ido desapareciendo los negros nubarrones y augurios pesimistas que presagiaban acciones apocalípticas y un espíritu de reforma se ha ido abriendo paso a paso en nuestra Organización.

Y es que así debería de ser:

Necesitamos una Organización fuerte, transparente, dinámica, que satisfaga las expectativas de sus Miembros y sobre todo que allane el camino para que millares de productores puedan tener precios justos y trato digno y razonable para sus productores a nivel mundial.

Se están abordando grandes reformas, que le darán un impulso más fuerte, credibilidad, de representatividad y transparencia a nuestra Organización.

El rostro humano está reapareciendo y tenemos fundadas esperanzas que con el apoyo de todos lograremos que esta Organización Internacional del Café sea una Organización que marche al ritmo de los tiempos con creatividad e innovación.

El ingreso este año del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte y el anuncio de otros futuros ingresos son noticias alentadoras. El inicio de gestiones para el regreso de los Estados Unidos será una tarea importante de realizar.

La Task Force, los Sherpas, la revisión del Acuerdo, la participación del sector privado son ejemplo elocuente de los cambios producidos.

Mis felicitaciones a cada uno de los actores de estas transformaciones. Nuestro reconocimiento al Director Ejecutivo Don José Sette, al Jefe de Operaciones Gerardo Pataconi y al pequeño staff que ha quedado en la Organización por el trabajo que han venido realizando dentro de las circunstancias tremendamente limitadas.

Nuestro reconocimiento para todas y todos los que por algún motivo u otro tuvieron que partir. Brindaron lo mejor de su vida a esta Organización y quiero recordar entre muchos y muchas a Hamida Ebrahim la funcionaria con más de 37 años en la Organización, en este primer Consejo que ya no participa. A ella y a todas y todos los que ya no nos acompañan nuestro reconocimiento eterno.

A nuestros queridos compañeros, queridos delegados, nos abrazamos virtualmente hoy con la esperanza de vernos físicamente muy pronto y continuar en nuestras labores para beneficio de nuestros pueblos y Gobiernos que representamos.

Muchas gracias.